



NOTA DE PRENSA N° 005-2013-GR.CAJ/PR/C.

Gobierno Regional Cajamarca otorga BUENA PRO para la Construcción del Hospital II-2 de Jaén

Consorcio Caxamarca, ganador de la licitación, construirá e implementará dicha infraestructura hospitalaria.

Con la presencia de un notario y un veedor de Control Interno del Gobierno Regional, en acto público se dio inicio a la **recepción de propuestas** para la elaboración de estudios definitivos, construcción y equipamiento del hospital de Jaén, categoría II-2.

La licitación pública N°2-2012 se llevó a cabo en el auditorio de la Unidad Ejecutora PROREGION el 14 de febrero a las 10 de la mañana y estuvo presidida por el comité especial designado mediante Resolución Directoral N°121-2013-GR-CAJ/PROREGION conformada por:

El CPC Roberto Aliaga Díaz, como presidente, Ing. Hervert Bravo Saucedo, Eco. Juan Coronado Fustamante, Dra. Rosa Nue Sessarego, notaria y el Ing. Wilson Rubio Bazán como veedor, los mismos que se encargaron de la calificar y evaluar la propuesta técnica y económica.

El presidente de la comisión dio a conocer a los postores el resultado de la evaluación, en cumplimiento a las disposiciones contenidas en la Ley de Contrataciones del Estado y su Reglamento (D.L N° 1017) y según lo establece las bases.

Los postores fueron: **Consorcio Jaén III** integrada por: Consorcio Málaga Hnos. SA. – Neptuno Contratistas Generales SAC y Guillermo Tursa Arévalo; **Consorcio Caxamarca**, conformado por: Sociedad Anónima de Obras y Servicios “COPASA” Sucursal del Perú - Dextre Morimoto Arquitectos SAC y Eduardo Dextre Morimoto.

Los miembros del comité en presencia de la notaria, procedieron con la apertura de las propuestas económicas de los postores, previa verificación del lacrado intacto, siendo el resultado el siguiente: propuesta económica del Consorcio Jaén III, S/. 86'292,890.16 nuevos soles; mientras que la propuesta del Consorcio Caxamarca por S/. 72'495,468 00 nuevos soles.

Tras calificar las propuestas técnicas y económicas, se procedió a determinar el puntaje total, teniendo como resultado 93.10 para Consorcio Jaén III y 97.90 para el Consorcio Caxamarca cuyo domicilio es en Mariano de los Santos 183 Ofc. 701 – San Isidro-Lima.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

PROREGION



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

El ganador de la de la Buena Pro por setenta y dos millones, cuatrocientos noventa y cinco mil cuatrocientos sesenta y ocho nuevos soles, fue de **Consortio Caxamarca**, que se encargará del estudio definitivo, construcción e implementación del hospital, categoría II-2 de la ciudad de Jaén.

Este acto público culminó con la firma de los documentos en señal de conformidad. De acuerdo a la normativa vigente, cumplidos los 8 días de plazo, se dará consentida la Buena Pro.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de febrero del 2013.

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION
¡POR UNA GRAN REGIÓN!